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СЕГОДНЯ
В НОМЕРЕ

В канун новогодних праздников на Ленинградскую область пришло 9 автобусов, которые
раньше обслуживали пассажиров пригородных маршрутов в Швеции. Один из таких ав-

тобусов получило и Сланцевское пассажирское автопредприятие. В автобусе 50 посадочных
мест, и он будет осуществлять рейсы в Санкт-Петербург. Несмотря на то, что этот автобус
12 лет ходил по дорогам в Швеции, он в отличном состоянии. Внутри салона ни одной царапи-
ны. Хорошо бы и нам, пассажирам, беречь так свой городской автотранспорт, как делают это
за границей.

С приходом нового года появи-
лась в обращении и евровалюта.  А
в Сланцах? В нашем ФБ ОАО ПСБ
“Сланцевский” ответили, что в Про-
мстройбанке Санкт-Петербурга она
уже есть, а сюда поступит после
рождественских праздников. Пока
евровалюту никто из сланцевчан не
спрашивал, но в банке готовы её
купить у населения и продать.

Банки готовы
купить

евровалюту

12 детей из малообеспеченных
семей во время зимних каникул от-
дыхают в Луге - в лагере “Буревест-
ник”. 15 сланцевских ребятишек, так-
же по путевкам управления соци-
альной защиты, проводят каникулы
в лагере “Россонь”, что под Кинги-
сеппом. Там созданы все условия
для интересного и полноценного от-
дыха.

На каникулы
 -в лагерь

Да что и говорить, всё-таки 60
рублей за 1 метр ёлки дороговато
для сланцевчан, если учесть, что мы
рядом с лесом живём. А потому все-
го было продано 150 ёлок. Торговлю
осуществлял индивидуальный пред-
приниматель В.А.Матвеев. Как здесь
сказали, за лесными красавицами
ездили 3 дня. Каждый день удава-
лось продать чуть больше 40 штук.
Брали ёлки плохо ещё и потому, что
выбор был скудный, а отпускная
цена одной ёлки от 1,5 метра была
41 рубль. Вот почему в продажу они
пошли по 60 рублей.

Ёлки, конечно же, раскупили не
все, а остатки предприниматель про-
сто оставил у магазина, и желаю-
щие разобрали их бесплатно.

Ёлки нынче
были в цене

*По заявлению премьер-министра Прави-
тельства РФ М.Касьянова, положительное саль-
до торгового баланса составило в 2001 году
46,6 млрд. долларов. На 2% сократился размер
теневой экономики - с 20 до 18 процентов.

*В преддверии Нового года Госдума приня-
ла закон о пятилетнем моратории на клониро-
вание человека. Закон готовила комиссия во
главе с академиком РАМН Юрием Лопухиным.

*Ровно через два месяца, в феврале, нач-
нутся русско-французские переговоры, кото-
рые, как предупредила нас другая сторона, бу-
дут её последней попыткой добиться удовлет-
ворения своих требований в “досудебном по-
рядке” - убрать слово “шампанское” с этике-
ток российских игристых вин.

*Сенсацией закончились исследования рос-
сийских ученых. Впервые в мире они сумели
воплотить в жизнь вековую мечту химиков -
получать бензин не из нефти. Источником но-
вого горючего стал обычный природный газ.

4 января 40 сланцевских детей из малообеспеченных се-
мей побывали в Санкт-Петербурге на новогодней елке, ко-
торую организовало правительство Ленинградской области.

*   *   *
Работники библиотеки поздравляют своих читателей с на-

ступившим новым годом и ждут на перерегистрацию, кото-
рая проходит ежедневно.

*   *   *
По традиции историко-краеведческий музей каждый вто-

рой вторник месяца приглашает к себе в гости бесплатно
тех, кто еще не достиг 18-летнего возраста.

*   *   *
Перебои с телефонной связью на Новосельской АТС, на

которые жаловались, в частности, жители деревни Малафь-
евка, были устранены перед Новым годом.

*   *   *
В театре кукол состоялся, ставший уже традиционным,

новогодний бал для молодежного актива города.
*   *   *

С 30 декабря открытый рынок в центральной части горо-
да вновь передан муниципальному предприятию “Рынок”.

25 декабря в кабинете директо-
ра школы № 12 И.В.Ивановой раз-
дался звонок - говорил губернатор
области В.П.Сердюков. Он сообщил,
что подписал распоряжение о пере-
числении школе № 12 полутора мил-
лионов рублей - на приобретение
оборудования и мебели, а также ком-
пьютерного класса.

“Это сообщение стало для нас
настоящим новогодним подарком, -
сказала И.В.Иванова. - С просьбой
о выделении этих средств мы обра-
щались в правительство области,
соответствующее письмо переда-
вали губернатору во время его де-
кабрьского визита в наш город. И вот
такая радостная новость. Счета на
приобретение оборудования и мебе-
ли для столовой, мебели для клас-
сов уже проплачены. В ближайшие
дни мы ее завезем, так же, как и ком-
пьютерный класс”.

В школу
по звонил
губернатор    НОВОГОДНИЙ

           П
ОДАРОК

« Г О Р Я Ч И Й
Т Е Л Е Ф О Н »

2 - 16 - 70 с 16 до 17


О.В.КОМАРОВА: “У нас на
Речной улице ни разу этой зи-
мой не чистили дорогу от сне-
га”.

Отвечает начальник дорож-
ного участка комбината благо-
устройства Н.В.НОВИКОВА:

- В первую очередь очистка
улиц от снега ведется по улицам,
где более оживленное дорожное
движение. На остальных улицах
мы не всегда успеваем из-за не-
хватки техники. На Речной улице
уберем снег в ближайшие дни.

30 декабря после ремонта в Сланцах открылся
центральный переговорный пункт. Помещение труд-
но узнать - в нем стало очень просторно и уютно.
Радуют глаз светлые тона красок, новая современ-
ная мебель. Заменены переговорные кабинки, уста-
новлены новые двери.

“Качеством ремонта доволен, - отметил
начальник Сланцевского ЭТЦ филиала “Запад-
ный” АО “Ленсвязь” Н.В.Пылков. - Спасибо за
работу строителям ООО “ССК” - все сделали
на совесть. Улучшились условия работы опе-
раторов переговорного пункта, и клиентам те-
перь более удобно”. Как сказал Николай Васи-
льевич, весной планируют отремонтировать

Работники Дворца культуры АО
“Завод “Сланцы” уже провели 6 те-
атрализованных представлений для
ребятишек под новогодней ёлкой.

А 4 января для трудящихся за-
вода прошел Рождественский вечер,
на котором всех собравшихся жда-
ло много сюрпризов.

Веселились
и дети,

и взрослые

ИЗБИЛИ НА УЛИЦЕ
Гражданин Х. 1955 г.р. сообщил о том, что 3 января у дома

14 по ул. Ленина около 6 часов его избили из хулиганских
побуждений двое молодых ребят. Сотрудниками ГИБДД были
задержаны двое безработных Б. И Г., оба 1983 г.р. Возбуждено
уголовное дело по статье 112 УК РФ. Г. задержан по статье
122 УПК.

ХАЛЯВА НЕ ПРОШЛА
1 января в 20.30 поступило сообщение от продавца мага-

зина № 4 ЧП Грязнова о том, что неизвестный мужчина пы-
тался похитить из прилавка-холодильника куриный окорок сто-
имостью 17 руб. 25 коп. Нарядом группы задержания отдела
вневедомственной охраны был задержан и доставлен в ми-
лицию гражданин И., 1972 г.р., рабочий АО “Родина”.

Аналогичное сообщение было зарегистрировано 30 декаб-
ря. В магазине № 1 ЧП Грязнова молодой человек попросил
посмотреть литровую бутылку водки “Адмиральский час” сто-
имостью 101 руб. и похитил ее. По приметам группой задер-
жания отдела вневедомственной охраны был задержан граж-
данин Б. 1974 г.р., гость из Ростова-на-Дону.

Помещение на улице Ленина,
д.28, где находился филиал Про-
мстройбанка, в конце года было при-
обретено индивидуальным предпри-
нимателем Б.В.Грязновым. Здесь
планируется открыть круглосуточ-
ный продовольственный магазин с
отдельным входом. Для повышения
скорости обслуживания продукты
будут продаваться в основном в
фасованном виде. Сейчас торговым
предприятием проводятся необхо-
димые согласования со всеми служ-
бами, а весной начнется ремонт и
переоборудование помещения.

Экспресс-
магазин

Переговорный пункт  после  ремонта

В Москве шла речь
о развитии шахтерских
городов
Человек славится делом
(рассказы о враче
и библиотекаре)
Еще раз
о реструктуризации
Магазин АО «Родина»
нравится сланцевчанам
О здоровье
позаботьтесь сами

и фасад переговорного пункта.
Согласитесь,что приходить на переговорный

пункт, где современная техника,такой интерьер, го-
раздо приятнее. Будем надеяться. что здесь своих
клиентов работники узла связи будут всегда всте-
чать с улыбкой и обслуживать только образцово.
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“Как будто в санатории
побывала”

Недавно в комплексном центре социального обслу-
живания открылось отделение временного пребывания.
Я очень признательна начальнику управления социаль-
ной защиты населения Н.И.Ивановой, что она настой-
чиво развивает сеть социальных учреждений. Впер-
вые жители села получили возможность отдохнуть и
подлечиться в этом центре. Я находилась там с 3 по 22
декабря. Условия созданы прекрасные, как в санатории
- уютные спальни, четырехразовое питание - очень вкус-
ное и разнообразное. Работает физиокабинет, где мож-
но провести различные процедуры, установлены тре-
нажеры, можно принять лечебные ванны.

Сотрудники центра очень внимательны и доброже-
лательны, здесь каждый на своем месте. Низко кланя-
юсь за заботу директору центра В.М.Козловой (на сним-
ке слева вверху) и всему коллективу. Я очень рада,
что побывала здесь. Этому поспособствовала и глава
администрации Гостицкой волости А.С.Улютичева - она
предложила мне путевку, так как я живу одна, давно

болею, имею II группу инвалидности.
Вместе со мной в отделении временного пребыва-

ния находились еще несколько сельских жителей. Все
довольны. Хотелось бы высказать несколько пожела-
ний: с большой нагрузкой работает медсестра Л.А.Пар-
фёнова, неплохо бы предусмотреть работу медсестры
и ночью - вдруг у кого-то будут обострения, ведь в цен-
тре отдыхают пожилые, больные люди. Хотелось бы так-
же увеличить продолжительность путевок - не 20, а 30
дней.

Думаю все эти вопросы будут решены, ведь про-
шла только первая смена. Еще много пожилых людей
сможет здесь отдохнуть. Тот, кто побывал в центре,
обязательно захочет прийти сюда еще раз.

Р.СВЕТЛИЧНАЯ, инвалид II группы.
Фото Т.ШИХОВОЙ

Шахтёрским городам - статус
зон приоритетного развития.

- В работе собрания при-
няли участие 46 глав админи-
страций шахтерских городов.
На заседаниях были предста-
вители Федерального Собрания
Российской Федерации, Министер-
ства энергетики РФ, Госстроя Рос-
сии, фонда “Реформуголь”, Росуг-
лепрофсоюза. С докладом “Итоги
реструктуризации угольной про-
мышленности: особенности реше-
ния проблем шахтёрских городов”
выступил вице-президент Ассоци-
ации шахтёрских городов Б.Д.Ми-
нашкин.

Он подчеркнул, что реструкту-
ризация угольной промышленности
входит в заключительную стадию.
Придёт время, когда государствен-
ное финансирование шахтёрских

городов пре-
кратится. Мы
о с т а н е м с я
один на один с
проблемами.
А они во мно-
гом общие:
закрытие шахт
снизило до-
ходную часть
бюджетов, не
х в а т а е т
средств на со-

держание объектов социальной сфе-
ры и ЖКХ, на создание новых рабо-
чих мест. Уровень безработицы в
шахтерских регионах, как отметил
Б.Д.Минашкин, остаётся выше, чем
средний по России.

Как решать эти проблемы, как
выживать? На собрании шла речь о
том, чтобы создавать условия для
привлечения в шахтерские города
альтернативных источников финан-
сирования. Планы стратегического
развития городов невозможны без
инвестиций. Участники совещания
говорили о том, что важно помочь
шахтерским городам сформировать

инвестиционное лицо. В междуна-
родной практике, да и в практике
наших ближайших соседей на Укра-
ине, шахтерским городам был дан
определенный статус - статус зон
приоритетного развития. Например,
все шахтерские города Донбасса по-
лучили одинаковый набор льгот. В
России шахтерские города находят-
ся в разных регионах и в разных ус-
ловиях. В зависимости от социаль-
но-экономического состояния, в ко-
тором находится город, должен быть

определен пере-
чень льгот и вре-
мя, на которое
они распростра-
няются. Это
предложение,
наряду с други-
ми, вошло в ре-
шение, которое

было принято участниками собрания.
Перечень льгот должен быть опре-
делен в соответствующем феде-
ральном законе.

В решении говорится также о со-
здании при администрациях шахтер-
ских городов групп по реализации
планов стратегического развития с
организацией необходимой инфра-
структуры для работы с инвестора-
ми. Главы шахтёрских городов счи-
тают, что процесс создания у горо-
дов инвестиционного потенциала
должен стать государственной по-
литикой и проходить под контролем
государства. Участники собрания

были едины во мнении, что реше-
ние существующих проблем не мо-
жет произойти за один-два года, по-
требуются десятилетия и значи-
тельные ресурсы, чтобы шахтёрс-
кие города вышли на путь стабиль-
ного развития. Без объединения
усилий всех ветвей  власти не
обойтись. На собрании было при-
нято обращение к Президенту и пра-
вительству Российской Федерации.
В нем просьба рассмотреть пред-
ложения, высказанные главами ад-
министраций шахтерских городов
по улучшению ситуации, решению
социальных проблем. В частности,
речь идет о разработке федераль-
ного закона “О зонах приоритетно-
го развития”, о том, что необходи-
мо продолжить целевое финанси-
рование социальных направлений
из средств государственой поддер-
жки угольной промышленности. Го-
ворится и о том, что необходимо
исключить из практики проведения
мероприятий по закрытию нерента-
бельных шахт действия, приводя-
щие к исключению из проектов лик-
видации шахт объектов социальной
инфраструктуры.

Серьезное внимание, с кото-
рым руководство страны относит-
ся к развитию отечественной про-
мышленности, вселяет надежду и
на решение проблем шахтерских го-
родов, на реализацию планов их
стратегического развития.

Записала Т.КРЫЛОВА

Шесть лет действует Ассоциация шахтёрских городов,
в её состав все эти годы входит и глава МО “Сланцевс-
кий район” Я.Я.Богданов. 26-27 декабря в Москве про-
шло годовое собрание глав администраций шахтерских
городов. О том, какие проблемы обсуждались и о приня-
тых решениях мы попросили рассказать Якова Яковлеви-
ча Богданова.

Губернатор Ленинградской
области Валерий Сердюков на
совещании с руководителями
структурных подразделений
правительства и  главами му-
ниципальных образований рас-
смотрел вопросы финанасиро-
вания дошкольных учебных за-
ведений, жилищно-коммуналь-
ного хозяйства и выполнения
адресной программы строи-
тельства.

Каждый вопрос имеет высо-
кую цену для бюджета, а значит,
каждого жителя области. Поста-
новка разбираемых тем была про-
диктована встречами Губернато-
ра с жителями. В каждом райне,
куда бы ни приехал Валерий Сер-
дюков в последнее время, ставят-
ся вопросы оплаты труда работ-
никам детских садов: педагоги
спрашивают, нельзя ли их пере-
вести на областной бюджет, по-
тому что ему доверяют больше
муниципальных. В ходе рабочих
поездок систематически  встает
также вопрос тарифов за комму-
нальные услуги - люди интересу-
ются, есть ли веские основания
для их пересмотра, а рядовые ра-
ботники ЖКХ уточняют, когда же
их предприятия начнут своевре-
менно расплачиваться с ними  за
проделанную работу. Тема выпол-
нения программы строительства
также актуальна и важна - в реги-
оне завершается немало долго-
строев, есть подвижки в возве-
дении жилья, но по-прежнему го-
сударству приходится внима-
тельно следить за расходовани-
ем бюджетных средств подрядчи-
ками.

- Все зависит от характера
просьбы. Если речь идет об улуч-
шении теплоснабжения, установке
телефона или решении жилищных
вопросов, то обращаюсь к руково-
дителям муниципалитета и конкрет-
ных предприятий. По ряду вопросов
обращалась в комитеты областно-
го правительства, на все  письма
получены ответы. На их основании
даны разъяснения гражданам, по-
бывавшим на приеме.

По просьбам трех граждан о
возврате вкладов “Русским Домом
Селенга” было направлено письмо
начальнику управления конкурсно-
го производства АОЗТ “РДС” Е.М.Д-
рогижиной. Ответ получен, вместе
с ним прислан бланк заявления. За-
явления вкладчиков вместе с ко-
пиями договора и сберкопиями на-
правлены в “РДС”. По заверению
руководства они будут включены
в реестр по выплате вкладов.

Несколько граждан обращались
по поводу присвоения звания “Ве-
теран труда”. Трудовой стаж у них
40 и более лет, но это звание им в
свое время не было присвоено.Я
направила письмо в Госдуму с
просьбой внести изменение в ФЗ
“О ветеранах”. На письмо ответил
председатель комитета Госдумы по
делам ветеранов В.Куликов. Он со-
общил, что новый проект ФЗ “О ве-
теранах” прошел первое чтение. В
нем запланированы изменения по
порядку присвоения звания “Вете-
ран труда”: звание планируется
присваивать мужчинам, имеющим
трудовой стаж 40 лет, а женщинам
со стажем 35 лет.

- Надежда Васильевна, не-
смотря на большую работу, ко-

КАЖДАЯ ПРОСЬБА -
НА КОНТРОЛЕ

торую Вы веде-
те по обращени-
ям сланцевчан,
коэффициент
и с п о л н е н и я
просьб невелик.
Почему?

- Ко мне слан-
цевчане обраща-
ются с вопросами,
которые не реша-
ются и на более
высоком уровне,
чем обществен-
ная приемная. Не-
редко они прихо-
дят, побывав в
других инстанциях
- в администрации
муниципального
образования, у де-
путатов разного
уровня. Там они не
нашли положи-
тельного решения
своих проблем и
обратились в об-
щественную при-
емную. Но разве в

моих силах предоставить жилье
или повысить размер пенсии, о чем
нередко просят? В Гостицах, где я
вела прием граждан, было много
жалоб на отсутствие газа. Много-
этажные дома были построены без
газоснабжения, а теперь нужны
средства, которых нет ни  в волос-
ти, ни в муниципальном образова-
нии. Надежда - на помощь области.

Не всегда на мои обращения
приходят ответы. Были направле-
ны письма в инвестиционные фон-
ды Москвы и Санкт-Петербурга с
просьбой разъяснить, почему не
выплачиваются дивиденды на ак-
ции. Ответа нет. Порой граждане
повторно приходят на прием, так
как проблема не решается. Напри-
мер, В.Т.Рудюк обращалась по по-
воду нарушений общественного по-
рядка в кафе, которое расположено
под ее квартирой (Кирова, 50). Там
до утра играет музыка, стоит шум.
После первого посещения В.Т.Рудюк
общественной приемной сотрудни-
ки ОВД и центра санэпиднадзора
проверили кафе, предупредили его
руководителей. Некоторое время
было спокойно, но потом все повто-
рилось. Вот поэтому Валентина Ти-
хоновна снова приходила ко мне на
прием. Дважды был на приеме ин-
валид войны Н.А.Ильюшин. Он про-
сил заменить трубу, идущую от га-
зовой колонки и установить новую
ванну. Не один месяц эти вопросы
были на контроле: трубу заменили
в ноябре, а ванну в МУП “ЖКХ” обе-
щали установить в январе.

Конечно, не всем удается по-
мочь. Но ни одна просьба без вни-
мания не остается.

Беседу вела Т.САШИНА

Полтора года в администрации МО “Слан-
цевский район” работает общественная при-
емная губернатора Ленинградской области.
Возглавляет ее Н.В.Афанасьева. Мы попроси-
ли ее рассказать о том, с какими просьбами
обращаются в приемную сланцевчане, удает-
ся ли их выполнять.

- В минувшем году на приеме побывали 76
человек, четверо из них повторно. Из 76 посту-
пивших просьб почти половина касается со-
циальных вопросов - о различных льготах, пен-
сиях, субсидиях, об установке телефонов, об
улучшении жилищных условий, а также тепло
и водоснабжения. Были также просьбы о заво-
зе дров ветеранам, об оказании материаль-
ной помощи на лечение, о возврате вкладов
“РДС”, о выплате средств учителям за приоб-
ретенную книгопродукцию и другие.

Исполнено 16 просьб граждан, 10 находятся
в стадии выполнения, по остальным даны
разъяснения.

- Надежда Васильевна, какие шаги Вы пред-
принимаете по обращениям граждан? В физиокабинете

Тренажерный зал
В отделении

временного пребывания
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Её призвание
Лилия Тимофеевна Ишбулдина (на снимке) заведует стоматологичес-

кой поликлиникой с 1987 года. С её приходом многое изменилось в поли-
клинике, появилась новая, более современная техника, а это немаловаж-
но для тех, кто приходит сюда лечить зубы.

- Сейчас как вспомню, сколько слез пролила поначалу, ведь не всё
сразу наладилось, - говорит Лилия Тимофеевна, - Всякое было, пока при-
выкала, узнавала людей.

Удивительно, но в настоящее время нет проблем с номерками. А по-
мните, как некоторые занимали очередь у поликлиники аж с 4 часов утра.
Что же повлияло на то, чтобы разгрузить очереди и обеспечить каждого
желающего надлежащим лечением?

- С 1994 года мы перешли на страховую медицину. Каждый специалист
стал заинтересован в результатах своего труда. От этого зависит их
заработная плата. Врачи работают с большой нагрузкой и составом в 16
человек, выполняют объём работ, рассчитанный  на 19 специалистов.
Правда мы стали меньше уделять теперь внимания профилактике заболе-
ваний, но зато в этом году окружили вниманием и заботой допризывный
возраст и призывников. Результаты нас огорчают, очень многие нуждают-
ся в лечении зубов. Вот, к примеру, 1000 человек посмотрели через воен-
комат, из них 93% нужно проводить санацию.

Настораживает тот факт, что люди потеряли интерес к лечению. Мед-
сёстры в школах выдают номерки на лечение, а ребята к нам не приходят.
Может боятся, но ведь сейчас гораздо техника лучше и не надо испыты-
вать страха, ничего тут страшного не случится.

Лилия Тимофеевна так здорово умеет убеждать, что и вправду ве-
ришь, что зубы вылечат без всякой боли, конечно всё-равно надо немного
потерпеть.

Удалось в поликлинике снять “напряжение” и по зубопротезированию.
В течение прошедшего года сюда целенаправленно шли для этого денеж-
ные средства. Вначале поступило 75 тысяч рублей, а потом ещё 89 тысяч
рублей пришло в рамках программы соцзащиты. Очередь заметно поуба-
вилась, хотя и осталась. Главное, что коллектив стоматологической по-
ликлиники смог согласно плана освоить все поступившие суммы, за что и
был отмечен в области, потому что поликлиники других районов Ленинг-
радской области так и не смогли справиться с поставленными задачами
по освоению целевых назначений.В том, что коллектив работает стабиль-
но, без срывов немалая заслуга именно заведующей Л.Т.Ишбулдиной. Не-
давно у неё был юбилей. Коллеги по работе очень просили поздравить её
на страницах нашей газеты и пожелать счастья, здоровья и творческих
успехов. Что мы и сделали.      В.ГОРДЕЕВА

 Во всем - любовь к родному краю
В небольшом помещении Новосельской библиотеки светло и уютно. Светло от ослепи-

тельного зимнего солнца, уютно от обилия цветов, которые могут так пышно расти
только у доброго человека, от приветливой улыбки хозяйки, от атмосферы необыкновен-
ного покоя и тишины... Библиотеку в деревне не обходят стороной. Читателей в Новоселье
много. А еще Вера Ильинична Мохонькова старается делать так, чтобы придя  в библиоте-
ку впервые, каждый захотел прийти сюда еще раз. Выставки работ художника Ю.К.Смирно-
ва - это тоже один из поводов заглянуть в библиотеку. Последняя выставка посвящена
христианской теме. “Мы специально попросили художника привезти такие работы, пото-
му что у нас в деревне большое событие - открылся храм, - говорит Вера Ильинична. - И
художественная выставка - часть этого праздника”. Все, что делается в библиотеке де-
ревни Новоселье - только из-за огромной любви В.И.Мохоньковой к родному селу. К людям,
живущим здесь.

В последние годы правитель-
ство Российской Федерации перио-
дически предоставляет предприяти-
ям возможность воспользоваться
правом на реструктуризацию задол-
женности в бюджет и внебюджет-
ные фонды. Это позволяет предпри-
ятиям в течение определенного сро-
ка не только избавиться от задол-
женности в щадящем режиме, но и
кроме того в ряде случаев при вы-
полнении всех условий списывает-
ся значительная часть накопивших-
ся сумм по пеням и штрафам. Пос-
леднее особенно существенно для
тех юридических лиц, у кого задол-
женность собственно по платежам
сравнительно невелика. Одно из ос-
новных условий реструктуризации
- своевременное внесение всех те-
кущих платежей. В 2000 году в на-
шем районе попробовали реструкту-
ризировать свою задолженность 10
предприятий. Однако, за два прошед-
ших года большинство из них были

Дал слово - крепись
лишены этого права, поскольку не
сумели своевременно уплатить те-
кущие платежи. И всё-таки 4 пред-
приятия держатся стойко. Это ОАО
“Цесла” (по налогам в федеральный
бюджет), Сланцевское райпо, ОАО
“Завод “Полимер”, АОЗТ “Эсалх”.

В конце прошлого года право от-
срочки выплат задолженности в
бюджет на основании постановле-
ний правительства РФ № 410 и №
458 предоставлено ОАО “Ленинград-
сланец” на 37,6 млн. руб., АОЗТ
“Эсалх” на 30,5 тыс. руб., ООО “ПКФ
“Дизайн” на 168,3 тыс. руб., ОАО
“Цесла” на 1,18 млн. руб., ООО “БиМ”
на 59,7 тыс.руб., МП “Рынок” на 220,5
тыс. руб., АООТ “Сланцыагропром-
химия” на 299 тыс. руб., Сланцевс-
кое райпо на 544 тыс. руб., АОЗТ
“Осьминское” на 560,8 тыс. рублей.
С аналогичной просьбой выходило
также ООО «Рассвет», но ему было
отказано. В соответствии с поста-
новлением правительства РФ №

699 в Сланцевской инспекции МНС
было принято решение о реструкту-
ризации задолженности в государ-
ственные социальные внебюджет-
ные фонды следующим предприяти-
ям: ОАО “Завод “Полимер” на 230,2
тыс. руб., ООО “Техроцем” на 38,9
тыс. руб., АОЗТ “Эсалх” на 21,2 тыс.
руб., ООО “БиМ” на 30,6 тыс. руб.,
ЗАО “Сланцыхлеб” на 3 млн. руб.,
ЗАО “Черновской леспромхоз” на
380,8 тыс. руб., ОАО “Агрокомп” на
52,8 тыс.рублей. Реструктуризация
предоставлена сроком на 5 лет, и
каждое предприятие должно ежек-
вартально перечислять одну двад-
цатую часть от общей суммы задол-
женности по страховым взносам и
15 процентов пени. Если в течение
этих 5 лет предприятие будет сво-
евременно уплачивать и единый со-
циальный налог, то ему будут спи-
саны пени в размере оставшихся 85
процентов. По информации Сланцев-
ской инспекции МНС, недоимка во

внебюджетные фонды по району до-
статочно велика, но не все органи-
зации относятся к своей задолжен-
ности серьезно. Не следует думать,
что государство будет долго “угова-
ривать” неплательщиков. Рано или
поздно меры по взысканию этой за-
долженности будут столь же стро-
гими, как и по взысканию недоимки
по налогам. Поэтому лучше всего
воспользоваться возможностью ре-
структуризации. Буквально в пер-
вые дни января по линии Министер-
ства налогов и сборов прошла ин-
формация, что проведение реструк-
туризации задолженности по стра-
ховым взносам в государственные
социальные внебюджетные фонды,
начисленным пеням и штрафам в по-
рядке, установленном постановле-
нием правительства РФ № 699, про-
длено до 1 апреля 2002 года. Тем, у
кого такая задолженность имеется,
остаётся только сделать выбор
между реструктуризацией и мерами
по взысканию в судебном порядке.

С.ШИШКИНА

Первые 20 кассовых аппа-
ратов “Миника-1101” должны
появиться в январе в легковых
и частных маршрутных такси. “У
нас был выбор - становиться
под “черный флаг”, или рабо-
тать в соответствии с требова-
ниями закона, - сказал предпри-
ниматель В.Н.Федосеев, владе-
лец одной из фирм. - Но соседи
в Волосове, Кингисеппе поку-
пают кассовые аппараты и мы
решили не отставать. Думаю,
что с освоением ККМ у водите-
лей проблем не будет, рация,
пожалуй, сложнее”.

Сейчас в налоговой инспек-
ции готовят письма в адрес тех,
кто еще медлит с установкой
ККМ и в муниципальных марш-
рутных такси.

К К М
не сложнее
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“Я БЕЗ ДЕРЕВНИ НЕ МОГУ”
Деревню и все, что связано с

ней, Вера Ильинична любит ис-
кренне. Она и родилась здесь, не-
далеко от Новоселья, в деревне
Наволок. А профессию выбрала
городскую - закройщик верхней
мужской одежды. Не потому, что
хотела, как и многие, уехать в го-
род. “Наш тогдашний директор со-
вхоза В.П.Акишкин обещал от-
крыть в Новоселье Дом быта. Но,
к сожалению, ничего не вышло...”
Но в город Вера Ильинична все
равно не поехала. “Я бы там про-
сто не смогла жить”, - призналась
она. Шесть лет В.И.Мохонькова
отработала воспитателем в дет-
ском саду. А когда предложили
перейти в библиотеку - согласи-
лась, заочно окончила библиотеч-
ный техникум. И очень рада, что
все у нее сложилось именно так.

Единственное, о чем сейчас
болит ее душа - о судьбе сыно-
вей. Их у нее с мужем двое. Стар-
ший сейчас служит в армии. Млад-
ший - учится в лицее. Мечта, что-
бы дети остались рядом с ними, в
деревне, наверное, так и останет-
ся мечтой. Для детей всегда хо-
чется лучшей доли, а какое у мо-
лодых будущее в деревне? “Хотя
старший сын с удовольствием бы
остался, - говорит Вера Ильинич-
на. - Он сейчас из армии пишет,
что когда приедет, построим бань-
ку. С детства к деревенской жиз-
ни тянется. Маленьким еще был,
рассуждал, какой у него будет в
деревне дом, какое хозяйство...
Вернется, я сама его буду убеж-
дать, чтобы ехал в город. Здесь
невозможно молодым устроить
жизнь. Все очень дорого, зарпла-
ты маленькие... Да и деревня сей-
час совсем другая стала. Испор-
тили ее переселенцы из Питера.
Раньше ночью могла пройти, ни-
кого не бояться. А сейчас - бом-
жи, кражи. Никогда такого не было,
чтобы в деревне человек не ра-
ботал....”
БИБЛИОТЕКА - МЕСТО ВСТРЕЧ

Вера Ильинична рада каждо-
му читателю в своей библиотеке.
Очень рада, что поступили совре-
менные книги о политике, энцик-
лопедии. Для школьников - это
спасение. Появился платный або-
немент, новинки художественной
литературы. Каждую неделю в оп-
ределенные дни она ходит в детс-
кий сад и школу. И выставки книж-
ные иногда там оформляет. В биб-
лиотеке, к сожалению, очень ма-
ленькое помещение. И когда слу-
чается так, что школьники прихо-
дят к ней, размещаются даже на
подоконниках.

“Летом в деревне много дач-
ников, и почти все приходят в биб-
лиотеку. Иногда человеку не так
новая книга нужна, как общение”,
- говорит Вера Ильинична. Для

нее это тоже
важно. Уже мно-
го лет она посе-
щает женский
клуб “ЛИКО” при
Доме народного
творчества. На-
зван он так в
честь основа-
тельницы, Ли-
дии Иосифовны
Герасимович.
“Удивительный
человек была.
Очень искусно
владела вышив-
кой. Нас всех на-
учила. Когда я
пришла первый
раз, вышивать
не могла совер-
шенно. И не
только за это я
ей благодарна.
За то еще, что
объединила нас.
Мы теперь уже
не можем, что-
бы не встре-
титься, не пооб-
щаться”. Вы-
шивки женщин
из клуба “ЛИКО” украшают и биб-
лиотеку. Одна из работ привлека-
ет внимание каждого. Это порт-
рет А.С.Пушкина. Выполнила его к
юбилею поэта сама Вера Ильинич-
на.

В прошлом году отдел культу-
ры приобрел ткань для костюмов
участников ансамбля “Свояси”
Новосельского Дома народного
творчества. И уже сшитые кос-
тюмы вышивали рукодельницы из
“ЛИКО”. “Мы были бы очень рады
поделиться своим умением с дру-
гими, - призналась Вера Ильинич-
на. - Ездили в прошлом году в
Сланцы, в дом ветеранов, выши-
вали вместе со старушками. Но, к
сожалению, поездки - это так слож-
но. И  для нас, и для тех, кто хотел
бы приехать к нам”. Но творчес-
ких планов у женщин много. М.А.
Баранова, например, хочет вы-
шить карту Новосельской волос-
ти и приурочить к юбилею Санкт-
Петербурга. Какая будет работа у
Веры Ильиничны, она еще не ре-
шила, но что-то тоже связанное с
географией.

Радует “ЛИКО” встречами
друг с другом, с интересными
людьми. На одной из таких встреч
Вера Ильинична познакомилась с
художником из Сланцев Ю.К.С-
мирновым. И вскоре он привез в
библиотеку свою первую выстав-
ку. Эту выставку посмотрели, на-
верное, все жители деревни. В
книге отзывов - непосредствен-
ные мнения детей, благодарные
отзывы взрослых. Вот такие, на-
пример: “Спасибо за то, что Вы
переносите красоту природы на

холсты. Ведь скоро (надеюсь этого
не будет) испортят природу, и хоть
на картинах дети увидят ее красо-
ту. М.Иванова”.

“ХОЧУ ЗАПИСАТЬ ИСТОРИИ
ВСЕХ ДЕРЕВЕНЬ”

В Вере Ильиничне живет
стремление не только к искусству,
велико желание к творчеству при-
общить односельчан. Она очень хо-
чет и стремиться к тому, чтобы
каждый житель Новоселья, других
деревень волости, знал историю
своей малой родины. С этой целью
несколько лет назад она занялась
краеведением. Начала с самого
простого и надежного - рассказов
старожилов. Их в ее большой тет-
ради записано несколько. “Здесь
жили и живут замечательные люди,
- говорит Вера Ильинична. - У мно-
гих - трудные судьбы. Они знают и
помнят очень много интересного из
жизни деревень нашей волости. Не
хочется, чтобы эти знания уходи-
ли вместе с ними. Очень много ин-
тересных, любопытных фактов,
рассказали И.А.Теплова, А.Н.Лиса-
кова, В.К.Медведева. Я хочу побы-
вать в каждой деревне, описать их.
Вот, например, наша маленькая де-
ревня Малафьевка. Сейчас мало
кто знает, что было в ней поместье
родственников Блока, что приезжал
туда Некрасов....”

Вера Ильинична - человек очень
увлеченный. И можно быть уверен-
ным, что через несколько лет в ее
библиотеке будет собраны расска-
зы всех сторожилов волости. И, по-
жалуй, не будет информации более
ценной, чем эта летопись.

Н.СТЕПАНЕНКО

На снимке: В.И. Мохонькова на выставке на-
родных ремесел во время праздника «Плюсский
венок» в Новоселье. Фото из архива отдела куль-
туры.
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Редактор
А. АЛЕКСАНДРОВ

Результаты очередных
встреч:

Юноши: шк. 1    -  шк.  2
62:50

                  шк. 3   -  лицей
46:57

                 СИТ     - шк. 2
71:42

Девушки: шк. 2   -  шк. 1       22:12
Встреча команд девушек шк. 3 -

лицей была финальной. Она обеща-
ла быть упорной и напряженной, т.к.
обе команды к финалу подошли, по-
бедив всех соперниц. Так и полу-
чилось. Первые 10 минут: счет
14:12 в пользу шк. 3, II четверть -
24:16, шк. № 3 уходит в отрыв, III
четверть - 32:28. Игроки лицея при-
лагают все силы, чтобы спасти
игру, и это им удается в последней
четверти. Счет стал равным -
34:34. Добавочное время (5минут).
Болельщики стоя поддерживали
свои команды. Фортуна была на
стороне команды школы 3, она по-
бедила (42:39) и стала чемпионом
города, причем в 4 раз подряд. Вот
имена воспитанниц учителей П.П.А-
лексеева и Е.В.Петровой: Д. Воло-
шина, Е. Петрова, М. Коркина, М.  Ва-
литова, О. Пляскина, К.  Гончарова,
В. Карлинская, О.  Шарова, Ю.  Пав-
лова.

II место у команды лицея (руко-
водитель физвоспитания В.Н.Чва-
нов); III  место у шк. № 2; 4 - шк. №
6; 5 - шк. №1. Самыми меткими иг-
роками стали: Н.  Зайцева - (лицей)
69 очков, Т. Маруженко (шк. 2) - 62
очка, Д.  Волошина (шк. 3) - 57 оч-
ков, Н.  Боброва (лицей - 53 очка),
М.  Валитова (шк.3) - 38 очков.

В споре снайперов по дальним
“3- очковым” броскам  не было рав-
ных С. Багмут - 5 бросков, у Н. Пер-

фильевой - 2 броска (обе из шк. №
6).Один точный, дальний бросок у
О. Никитиной (шк. 1).

У юношей в финал вышли СИТ
и школа № 1. Но такого упорного
накала и страстей борьбы, как у
девушек, не получилось. Команда
техникума (капитан А. Анисимов)
переиграла воспитанников В.Б.Ни-
китина из школы № 1 со счетом
66:25.

Чемпионский состав: В. Суч-
ков, М.  Попов, А.  Анисимов, К.
Фоменко, А.  Яблоков, С. Марев-
цев, П. Волков, А.  Егоров. Во встре-
че за III  место лицей - школа № 3
победу одержали юноши лицея. Это
объясняется тем, что отсутство-
вал (по болезни) в команде школы
№ 3 лидер атак А.  Мартынов. 5
место у школы № 6; 6 - у школы №
2.

Самым результативным игро-
ком турнира стал П.  Федосов (шк.
2) - 42 очка за игру, А.  Анисимов
(СИТ) - 33,4 очка, А.  Мартынов (шк.
№ 3) - 21,7, А. Каланов (лицей) -
20,8, Д.  Антоненков (шк. № 1) - 18
очков.

Список снайперов по дальним
“3- очковым” броскам возглавля-
ет вновь П. Федосов - 20 попада-
ний; Д.  Антоненков - 10; А.  Кала-
нов - 9; В.  Вислоух (шк. 6) - 4; И.
Перелогов (шк. 3) и А. Ручкин (шк.
6) - по 3. Лучшими игроками пер-
венства признаны Д. Волошина и
П.  Федосов. Они получили поощ-
рительные призы. Команды-побе-
дительницы были награждены дип-
ломами и сладкими подарками, а
призеры соревнований - диплома-
ми отдела по делам молодежи,
физкультуре и спорту.
                              Н.СТЕПАНЕНКО.

«Мы выбираем жизнь» -

Трагическим был последний
месяц ушедшего года. Сотрудники
пожарной охраны много раз спаса-
ли людей, тушили огонь в домах и
квартирах. И все-таки трагедии
были.

24 декабря в 9 часов 30 минут
машина пожарной охраны приеха-
ла по вызову к дому 9 по ул. Остро-
вского. “Сильное задымление было
в квартире № 3 на первом этаже, -
рассказал дознаватель А.И.Анпи-
логов. -Дверь в квартиру была от-
крыта. Дым на пол еще не лег, и по-
этому была видна лежащая на полу
женщина. Из разбитой головы тек-
ла кровь, тело содрогалось в кон-
вульсиях. Соседи нам сообщили,
что “скорую помощь” они уже выз-
вали. Осмотрев квартиру, в одной
из комнат обнаружили тлеющее
одеяло, выбросили его на улицу. В
этой же комнате на корточках си-
дела женщина. Она была мертва,
уже на улице увидели у нее на шее
багровую полосу - след удушья”.

Вызвав опергруппу, сотрудни-
ки пожарной охраны час ждали ее
приезда. Через сорок минут приеха-
ла машина “скорой помощи”.

Не успев вернуться на базу, по-
жарные получили очередной вызов
- пожар на Дзержинского, 13. Там,
в трехкомнатной квартире, тоже
было сильное задымление. Соседи
сказали, что в квартире должны
быть люди. Действительно, в од-
ной комнате на диване лежала пья-
ная женщина. Она инвалид, само-
стоятельно передвигаться не мог-
ла. Когда пожарные открыли дверь
смежной комнаты, оттуда повалил
густой дым. Очаг возгорания был
там. В комнате находился и ее хо-
зяин. Он уже наглотался дыма, да к
тому же еще был пьян. Спасены
были оба. А пожар, как это часто
бывает, случился из-за курения в
постели. Соседи вовремя почув-
ствовали запах дыма, и сотрудни-
ки пожарной охраны спасли квар-
тиру от огня.

СПАСЛИ  КВАРТИРУ ОТ ОГНЯ

Хлеб и молоко от “Родины”
“Ого! А где же запчасти? Быстро

тут все железки убрали!“ ,- удивил-
ся мужчина, вошедший в недавно от-
крывшийся магазин АО “Родина” на
Молодёжном проспекте. Но долго рас-
страиваться новый посетитель не
стал и очень быстро пристроился в
хвост очереди.

По ассортименту новый магазин
пока еще уступает многим другим в
Сланцах. Но зато только здесь мож-
но купить продукцию одного из ве-
дущих сельхозпредприятий района с
минимальной наценкой. Магазин от-
крылся за неделю до Нового года, и
уже многие горожане успели прику-
пить здесь продукты к празднично-
му столу. Особым спросом пользо-
вались овощи - картофель, морковь,
свекла, капуста - и мясные продук-
ты. Это ведь все свое, доморощен-
ное - в буквальном смысле слова.
Одного только картофеля продали за
первую неделю 3300 килограммов.
Да и о колбасных изделиях “Родины”
многие слышали, но до сих пор их
купить можно было только в мага-
зине в Выскатке. Правда, пока кол-
баса и сардельки собственного из-
готовления в продаже появляются
лишь периодически. Но как нас заве-
рили в коммерческом отделе акцио-
нерного общества, после праздни-
ков, когда уровень спроса будет бо-
лее стабильным, объемы производ-
ства продукции будут отрегулирова-
ны, мощности цеха по переработке
мяса уже увеличены. Дороговаты
показались пока только  молочные
поросята, этот деликатес еще не на-
шел своего покупателя.

Из Выскатки привозят в магазин
хлеб, булки. Из молочных продуктов

уже в первые дни здесь были пред-
ставлены как молоко в пакетах из
АО “Родина”, так и йогурты, смета-
на, творог Пискаревского молочно-
го завода.

 “Об открытии такого магазина,
где была бы представлена продук-
ция в основном местных сельхоз-
производителей, мы мечтали давно,
- сказал директор АО “Родина” В.А-
.Антонов. - Долго подбирали подхо-
дящее помещение. Нынешний вари-
ант показался наиболее удачным.
Такой фирменный магазин  и для нас
- хорошее подспорье, и для населе-
ния неплохо, ведь цены мы завы-
шать не будем. К тому же, город по-
лучил три дополнительных рабочих
места”.

Заведующая магазином Н.П.Ни-
кифорова, хоть и жительница Слан-
цев, давно знакома с продукцией АО
“Родина” - еще с того времени, когда
работала в столовой швейной фаб-
рики. Поэтому и предложение воз-
главить новый магазин приняла сра-
зу. “Мы очень хотим, чтобы наш ма-
газин пришелся людям по душе, -
сказала она. - Работаем без выход-
ных. В будущем надеемся, что у нас
появятся рыба и яйцо из Гдова, воз-
можно, и другие местные сельхоз-
предприятия будут с нами сотруд-
ничать”.

Не обошли вниманием новый ма-
газин и представители контролиру-
ющих организаций, и у них впечат-
ление осталось неплохое. А в целом
можно с уверенностью сказать, что
фирменный магазин “Родины” - дос-
тойный вклад даже в патриотичес-
кое воспитание. Не только из-за сво-
его названия.               С.ШИШКИНА.
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Мало кто из нас знает, что фор-
ма, материал, цвет, положение лю-
бого предмета в доме могут повли-
ять на судьбу жильцов. Нужно на-
учиться делать всё так, чтобы ок-
ружающий мир благоприятно влиял
на каждого из нас. Что для этого
надо? В первую очередь обследо-
вать свою квартиру или дом и опре-
делить слабые и сильные стороны
жилища. Пройдите пешком от рабо-
ты до дома, либо от ближайшей ос-
тановки и внимательно глядите по
сторонам и оценивайте свои ощу-
щения. Что вас раздражает и вызы-
вает антипатию? А может быть, ра-
дует, поднимает настроение? Осо-
бое внимание обратите на дороги,
которые проходят рядом с домом.
Если дом стоит в конце тупика, или
улицы соединяются прямо перед до-
мом, образуя направленную на него
“стрелу”, то можно сделать вывод:
энергия разгоняясь ударяется в зда-

ние, то есть “ранит” его. Хуже будут
чувствовать себя те люди, которые
живут в квартирах, выходящих на
эту “стрелу”. Если окна квартиры
выходят на скоростную магистраль,
то положительная энергия будет
уноситься вместе с машинами.

Если у дома стоит светофор, и
здесь замедляется ход транспорта,
то здание получает дополнительную
энергию.

Плохо, когда отрицательные
эмоции вызывает рекламный щит за
вашим окном. Попробуйте на окно
поставить зеркало. Тогда плохая
энергия будет отталкиваться от него
и не попадет в квартиру.

А что вы видите в первую оче-
редь, открывая свою квартиру. Если
взгляд упирается в дверь туалета,
то вся накопившаяся положитель-
ная энергия тут же утечет от вас.
Но такова планировка многих жи-
лищ. Что же делать? Повесьте на эту

дверь зеркало  или картину.
Кровать или рабочее место не

должны располагаться прямо напро-
тив двери, чтобы прямой влетаю-
щий поток энергии не давил на чело-
века слишком сильно. Длинные ко-
ридоры, где на одной линии находит-
ся три двери, поражают сильные
потоки бьющей энергии. Затормо-
зить их можно, подвесив низкие лю-
стры или колокольчики. Благоприят-
но в доме действуют на человека
аквариумы, в которых плавают рыб-
ки и особенно золотые. Кошки все-
гда выбирают в квартире патоген-
ные зоны, а собаки предпочитают
области, где себя хозяин чувствует
особенно хорошо. Переезжая в но-
вую квартиру или дом, обязательно
проведите благодарственную про-
цедуру. Дело в том, что информа-
ция накапливается в помещениях
так же, как пыль в углах, и некото-
рые предметы вбирают её в себя, а

потом “отдают” новым жильцам, а
это не всегда приятно. Даже после
умерших может остаться “след”. В
этом случае могут существовать ус-
тойчивые связи между душами
умерших и помещением.

Вы переехали. Вечером поставь-
те стул посреди гостиной, сядьте на
него, устройтесь поудобнее, закрой-
те глаза и дайте успокоиться вашим
мыслям. Затем постарайтесь най-
ти добрые слова и произнести их в
адрес тех, кто жил здесь и может
быть умер. Скажите вслух: “Прими
мою благодарность за эту замеча-
тельную квартиру, в ней всегда бу-
дет тепло, радостно. Где бы ты ни
был сейчас, я желаю тебе всего наи-
лучшего, надеюсь, что ты счастлив
там, где ты есть, а это теперь мой
дом, и я буду здесь счастлива со
своей семьёй”. После этого зажгите
свечу, посидите, помолчите.
Возьмите горсть соли, разбросайте
её во всех направлениях. Соль по-
могает восстановить баланс там,
где образовался застой негативной
энергии. Пусть соль полежит не-
сколько дней, а потом её сметите
веником или уберите пылесосом, а

-

Дядя Миша, как его все называют на Псковщине, живет почти на са-
мом берегу Чудского озера. А раньше он работал в одном из научно-
исследовательских институтов в Санкт-Петербурге и жил в этом

замечательном городе. После выхода на пенсию переселился в деревню,
где купил себе небольшой домишко. Он очень гостеприимный и охотно пускает к себе на постой и
обогрев рыбаков. В один из выходных дней, оказались и мы его непрошенными гостями, так как
сломалась машина, и пришлось тоже стучать в его дверь и проситься на ночлег.

Вечером за чаем он рассказывал много интересного, но особенно увлекла его беседа о влиянии
положительной и отрицательной энергии.

в комнату внесите живые цветы.
Никогда не забывайте о том, что

делать людям гадости, а особенно
близким, очень опасно. Любое зло,
“пущенное” в адрес конкретного че-
ловека, ударяется в него и возвра-
щается, как бумеранг, обратно, толь-
ко в более сильной форме, так как
при столкновении успевает ухва-
тить отрицательную энергию ещё и
того человека. Если у вас есть враг,
то лучше всего пожелайте ему здо-
ровья. Это будет гораздо лучший вы-
ход для вас. На этом всё.

Дядя Миша встал.  Все осталь-
ные сидели притихшие, какие-то при-
смиревшие. Один только серый кот,
не обращая ни на кого внимания, си-
дел у огня и старательно намывал
лапкой мордашку.

- Ну  вот, - сказал наш рассказ-
чик, - опять Барсик мне гостей на-
мывает. Утром вас провожу, буду к
вечеру новых встречать. Мне ску-
чать некогда, сами видите, дров к
обеду наколоть надо, картошки на-
чистить. Укладывайтесь, пойду
дверь закрывать.

Записала
 В.РЕЙТОР.

Удивительный рассказчик

девиз   городского первенства  по баскетболу.

с 16 до 19 часов.
Ул. Ленина, д. 14,

вход со двора.

Покупка по более
высоким ценам

ОБЫКНОВЕННЫХ
И ПРИВИЛЕГИРОВАННЫХ

АКЦИЙ
ОАО «Ленинградсланец»,

«Газпром», ПСБ,
АО «Завод «Сланцы»
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